

Ordentliche Generalversammlung vom 02. März 2012, 20.00 Uhr im Rest. Schmiedstube Attelwil

Vorsitz	Präsident Beat Rölli
Aktuar	Marc Zehnder
Anwesend	25 Mitglieder
Stimmberechtigt	23
Absolutes Mehr	12
Schiessjahr	2011
Entschuldigungen	Bruno Lehmann, Willi Lehmann
Austritt	keine

1. Begrüssung und Apell

Um 20.50 Uhr kann Präsident Beat Rölli im Anschluss an ein feines Nachtessen die Versammlung eröffnen und die Anwesenden willkommen heissen. Speziell begrüsst werden von der Gemeindebehörde Roger Lehner und Markus Baumann, sowie Hans Seibert, Hanspeter Erismann, Alex Erismann, die Ehrenmitglieder René Lehmann und Peter Baumann. Der Präsident stellt fest, dass die Traktandenliste und das Protokoll allen Mitgliedern rechtzeitig zugestellt wurden. Es werden keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche zu den Traktanden vorgeschlagen.

2. Wahl des Stimmzählers

Als Stimmzähler wird Janick Lehmann vorgeschlagen und gewählt.

3. Protokoll

Das Protokoll wurde rechtzeitig allen Mitgliedern zugestellt, es werden keine Anregungen dazu vorgebracht. Es wird von den Anwesenden mit Applaus genehmigt.

4. Jahresrechnungen 2010

a) Schützenhauskeller:

Renate Erismann informiert uns über die erfolgreiche Jahresrechnung des Schützenkellers. Wir durften eine Erhöhung von 3 auf 15 Vermietungen verzeichnen.

15 Vermietungen (11 Einheimische, 3 Auswärtige und eine gratis Vermietung)

Einnahmen	1782.75
Ausgaben	1862.50
Minus	79.75

Als grösster Posten ist der Stromverbrauch zu verzeichnen, welcher von Fr. 407.- auf Fr. 418.- gestiegen ist. Durch die Renovation wurde viel mehr Strom verbraucht. Dafür konnte der Schützenkeller mehr vermietet werden.

Ausgaben	Fr. 1'143.65
Einnahmen	Fr. 608.55
Vermögen per 01.01.2011	Fr. 6'971.79

Vielen Dank an Renate Erismann für Ihre tolle Arbeit und Ihren Arbeitseinsatz.

Verein:

Fränzi Baumann erläutert die Vereinsrechnung. Auch dieses Jahr war keine grosse Verbesserung spürbar.

Ausgaben Fr.	9'120.60		
Einnahmen		Fr.	9'148.10
<u>Gewinn Raclette-Abend</u>		Fr.	<u>778.40</u>
Gewinn		Fr.	27.50

Munitionsvorrat 2011 4285 Schuss à Fr. 0.50

Vereinskonto	Fr.	9'588.43
Kellerkonto	Fr.	6'812.58

Vermögen am 31.12.2010	Fr.	16'533.26
<u>Vermögen am 31.12.2011</u>	Fr.	<u>16'401.01</u>
Vermögensabnahme	Fr.	- 132.25

Jedoch hat der Vorstand letztes Jahr kein Essen bezogen, wodurch der Gewinn noch um Fr. 500 abnehmen wird. Auch wird in der kommenden Saison kein Raclette Abend durchgeführt.

Werner Wölfli als Sprecher der Rechnungsrevisoren empfiehlt die sauber und korrekt geführten Jahresrechnungen zur Annahme, welche von den Anwesenden unter gleichzeitiger Déchargeerteilung an die verantwortlichen Organe erteilt wird. Präsident Röllli dankt den beiden Rechnungsführerinnen für die saubere und einwandfreie Arbeit und den Rechnungsrevisoren für die Rechnungsprüfung.

5. Jahresbericht des Präsidenten

Werte Schützen, werte Schützinnen. Das freiwillige schiessen oder der Schiessport ist ja in der heutigen Zeit nicht gerade der Paradesport, es fehlen immer je mehr in den kleinen Vereinen oder auch in den kantonalen Gremien freiwillige Helfer oder interessierte Trainer oder Ausbildner. Umso erfreulicher ist es, dass gerade mehrere Jungschützen aus unserer Umgebung für Schlagzeile sorgten. Im Jahresbericht des Bezirkes und des Kantons kann man die Spitzenresultate der Attelwiler und Reitnauer nachlesen. Am Jungschützenwettschiessen in Zofingen ist auf dem 8. Rang von 95, Janick Lehmann, auf dem 14. Rang, Christoph Baumann und auf der 81. Position, Michael Stadelmann. Auch nicht unerwähnt lassen, möchte ich auf dem 1. Rang Lukas Morgenthaler von den Reitnauer Jungschützen. Die Leute haben so gut geschossen, dass Sie sich in der Gruppenrangliste auf dem 1. Platz platzierten und die Qualifikation in die nächste Runde schafften. Die zweite Mannschaft der Reitnauer ist auch noch auf dem 7. Rang platziert. Weitere Spitzenresultate haben wir von den Junioren zu melden. Auf der Einzelrangliste ist auf dem 1. Platz Marco und auf dem 2. Platz Nico Baumann. Auch auf unserer Rangliste finden wir wieder einige bekannte Namen. Es freut mich sehr, dass 26 Schützen die Jahresmeisterschaft absolviert haben. 20 haben 6 oder mehr Schiessen erfüllt und davon sind 4 Jungschützen. Dafür lohnt es sich doch in einem freiwilligen Einsatz für oder um den Verein etwas zu erarbeiten und die optimalen Voraussetzungen für den Nachwuchs zu schaffen. An dieser Stelle ein Dankeschön an die Ausbildner der Jungschützen in Reitnau und an Markus Baumann, welcher die FSG-Attelwil vertritt. Dank dem Einsatz von euch allen haben wir Anfangs April den Schützenhauskeller neu gestrichen und auf Vordermann gebracht, damit dieser für weitere Anlässe in gutem Zustand angeboten werden kann. Sportliche Geschehen haben wir am Absenden im November nochmals besprochen und die entsprechen Personen geehrt. Gewinner der Jahresmeisterschaft und Nachfolger von Willi Lehmann ist Walter Baumann. Als Sieger des „Sau-Schiessen“ durften wir Pädi Baumann ehren. Den Duostich bestritten Reto Steiger und André Lehmann, den Jugendstich Nico Baumann und den Sieg beim Frauenstich holte sich Marianne Steiger. Neben den sportlichen Anlässen wird uns sicher auch die Teilnahme am Umzug des STV Reitnau in Erinnerung bleiben. Es ist erfreulich, dass wir im Vergleich zu anderen Vereinen, uns aktiv an solchen Anlässen zeigen können. Abschliessen möchte ich meinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit danken. Vor allem auch Peter und Käthi für die Organisation der Schiessanlässe und der Munitionsausgabe, dem Schützenmeister Reto Steiger und der Abwartin Renate Ersimann. Abschliessend wünsche ich allen gut Schuss und ein Unfallfreies Jahr.

6. Jahresmeisterschaft

Pädi Baumann hat uns auch dieses Jahr wieder ein Programm zusammengestellt.

Auch für dieses Jahr gelten wieder die 6 besten Ergebnisse aus Obligatorisch, Feldschiessen, OSV Becherschiessen, Kantonalstich, EWS / GM, Schöttestobeschiessen, Chnöbeli-Chopf-Schiessen, Dez. Bez.-Schiessen, Sektionsstich Eidg. Schützenfest

Pädi weist daraufhin, bitte vermehrt die Übungsschiessen und die weiterentfernten Anlässe zu besuchen.

Ein besonderer Dank geht an Pädi für die Erstellung des Jahresprogrammes und an Marc für das Erinnern der Termine.

7. Feldschiessen

In diesem dürfen wir das Feldschiessen organisieren und bewirtschaften. Es wird ein grosser Anlass und wir rechnen ca. mit 300 teilnehmenden Schützen. Geplant ist eine Festwirtschaft, in welcher wir auch etwas zu essen anbieten. Als Standort schlagen wir unseren Vorplatz beim Schützenhaus vor, da sich dort alle Sanitären Anlagen befinden. Somit müssten wir einen Schallschutz entlang der Schützenhausfassade installieren. Eine detaillierte Planung folgt zeitgerecht vor dem Anlass.

Termine:

25.05.2012 18.00 – 20.00

02.06.2012 09.00 – 12.00 / 13.00 – 16.30 / Festwirtschaft am Abend

03.06.2012 09.00 – 12.00 / Absenden um 15.00 Uhr

Programm:

Gruppenstich / Königsstich

8. Aargauer Kantonalschützenfest

Für das Kantonalschützenfest haben sich einige Schützen angemeldet, was uns sehr freut. Uns stehen 1.5 Scheiben zur Verfügung von 08.00 – 17.00 Uhr.

9. Verschiedenes und Umfrage

Neues T-Shirt

- Geplant ist ein neues T-Shirt, Kosten ca. Fr. 2'000 mit Reserven
- Farbe sollte mit Jacke abgestimmt werden

Präsident Beat Röllli fragt die Teilnehmenden, ob wir ein neues T-Shirt in einer günstigen Variante kaufen wollen? Dies wurde mehrheitlich mit Ja angenommen.

Wir verbleiben, dass wir für das Feldschiessen ein günstiges T-Shirt anschaffen werden und in einer späteren Variante ein hochwertiges T-Shirt mit Jacke anschaffen werden.

Neue Kellerabwartin

Als neue Kellerabwartin dürfen wir Nadja Hochuli in unserem Verein herzlich willkommen heissen.

Um 22:00 Uhr schliesst Präsident Beat Röllli die Versammlung und dankt den Anwesenden für das Mitmachen und Erscheinen.

Für getreues Protokoll

Der Präsident

Der Aktuar

Beat Röllli

Marc Zehnder